

France Bleu Orléans, 18 juillet 2019

Jean-Pierre Sueur : "Pour le Sénat, il y aura un avant et un après Benalla"

Jeudi 18 juillet 2019 à 5:35 - Par François Guéroult, France Bleu Orléans



Le 18 juillet 2018 débutait "l'affaire Benalla". Qu'en reste-t-il, un an après ? "Personne ne peut désormais contester l'utilité des commissions d'enquête parlementaire" répond Jean-Pierre Sueur, le sénateur PS du Loiret et co-rapporteur de la commission qui, au Sénat, a enquêté sur cette affaire.



Jean-Pierre Sueur (à droite), lors de l'audition d'Alexandre Benalla au Sénat en janvier dernier. © Radio France - Christophe Moon